

## Urgencias al límite en el oriente de Cali: ocupación hospitalaria llega al 150 % y preocupa a las autoridades



La red hospitalaria del oriente de Cali atraviesa una situación crítica: los servicios de urgencias se encuentran con una **ocupación del 140 %**, y en marzo llegaron a superar el **150 %**, según alertó la ESE Oriente.

Los centros asistenciales más afectados son el **Hospital Carlos Holmes Trujillo** y el **Centro de Salud de Desepaz**, donde solo el mes pasado se atendieron **12.432 pacientes**. La gerente de la ESE Oriente, **Sandra Velásquez**, aseguró que, pese a la alta demanda, se mantienen las condiciones necesarias para seguir prestando atención con calidad.

*“Contamos con el personal, insumos y materiales suficientes para garantizar el servicio en urgencias, partos, pediatría e internación de adultos”, señaló Velásquez.*

Las causas de la saturación incluyen un aumento en pacientes con **patologías complejas** y la **escasa disponibilidad de camas en hospitales de mayor complejidad**, lo que complica los traslados a otros niveles de atención.

Pese a la emergencia hospitalaria, la ESE Oriente anunció que durante Semana Santa (13, 14 y 15 de abril), **los servicios de consulta externa continuarán operando en su horario habitual**, de 6:00 a. m. a 4:30 p. m. Esto incluye medicina general, enfermería, programas de promoción y prevención, y especialidades.

Las autoridades de salud instan a la ciudadanía a hacer uso adecuado del servicio de urgencias y acudir únicamente cuando se trate de casos prioritarios, con el fin de descongestionar los hospitales y permitir la atención de pacientes en condiciones más graves.

